

らいおんぐみだより

暖かい日が続いていて、散歩に行ったり園庭で鬼ごっこをしたりと戸外あそびを楽しんでいるらいおん組さんです。この1年、戸外あそびや友だちとの関わりを通して、こころもからだも大きくなりました！

思い出遠足！

・「バスに乗って行きたい」「すべり台がある公園いきたい」といろいろな希望ができました。山あそびが大好きな子どもたちなので明間の山があることを話すと「行きたい」「行ったことある～フランコもあるところ」とすぐに決まりました。山に着くと木の手作り遊具に大喜びで、フランコ、ローフウェイ、宇宙遊泳などおもしろい遊びを楽しみました。少し寒かったのですが、みんなでおいしいお弁当を食べたりおやつパーティーをしたりして楽しみました。



いよいよ、卒園式！

・「ドキドキする」「言うとき緊張する」とドキドキしている子どもたちもいますが、カレンダーを見ては「31日が終わったら小学生やろう？」「ランドセルも届いたよ～」と小学生になるのをとても楽しみにしています。保育園生活での成長がいっぱい詰まったあたたかい卒園式になりますように～♡



・30人のとってもかわいい子どもたちと毎日楽しく過ごさせてもらい、あっという間の1年間でした。コロナ禍で思うようにできなかった行事などもありましたが、いろいろ協力していただき子どもたちと一緒に工夫しながら楽しむことができました。至らないことはかりでしたが、いつも暖かく見守っていただきありがとうございました。これからのみんなの成長をずっと応援しています。ありがとうございました。

